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 WELCOME   
石川 泰啓 様（第 2750 地区 東京恵比寿ロータリークラブ） 
 
 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
皆さん、こんばんは！ 
日中はあいにくの天候中、
千歳インターゴルフクラブで
ゴルフをしてきました。 
悪天候にもかかわらず、多
数ご参加頂きましてありが
とうございました。 
井上親睦活動委員⻑の発案で⼀回出場すると中々欠場
できないシリーズ制の成績システムになっています。後ほど、
ニアピン賞の発表がありますので楽しみにしています。 
本日はビジターで、私の知り合いで⻑崎県諫早市から来ら
れました、東京恵比寿ロータリークラブ所属の石川泰啓さ
んをお迎えしております。ゴルフにも参加して頂きありがとうご
ざいました。 
何故、⻑崎県諫早市の⼈が、東京恵比寿ロータリークラブ
の会員なのかは後ほど教えて頂けると思います。 
諫早の「いさ」は諫めるという字ですが、言偏（ごんべん）
に東の真ん中の横線が八みたいになっている字です。諫め
るとは、目上の⼈に注意をするようなことですが、最近では
大⼈が子供すら注意しないことが間々あるので、諫めるとい
う言葉は死語に近いものがあります。 
諫早で私達が知っているとしたら、諫早湾の⼲拓事業だと
思います。2〜3 年位前にテレビニュースによく出てきたのを
覚えています。湾をたくさんのギロチン型の堤防で区切られ
た様子を⾒ました。裁判沙汰になって漁業者と農業者が
争っているようです。 
いずれにしても自然破壊の事業ですので、後遺症があるに
決まっています。福島原発と同じように利権が絡むと⼈は
空しい⾏いをしてしまうものです。 
それでは、本日は親睦例会です。親睦活動委員会の皆
様よろしくお願いします。 
 
 ビジターあいさつ   
第 2750 地区東京恵比寿ロータリークラブ 石川 泰啓 様 
私は 1962 年⽣まれの寅年で昨年が年男でした。 

 

 
⽗が今年 70 才、20 才の時に私が⽣まれました。 
ロータリアンの平均年齢は私の⽗親の年齢ぐらいの⽅が多
いと思います。 
最初に入会したのは、第
2740 地区⻑崎県諫早
⻄ロータリークラブでした。
その後、仕事の拠点が東
京に移った時に第 2750
地区東京赤坂ロータリー
クラブに入会しました。それから、仕事が忙しくなって⼀時退
会しておりましたが、東京赤坂ロータリークラブで友⼈になり
ました東京恵比寿ロータリークラブの会員の⽅から、そろそろ
また入会してはどうかと言われました。その⽅は、東京恵比
寿ロータリークラブの幹事をやっておられて、会員増強の必
要性から私に声をかけたようです。結果的に東京恵比寿ロ
ータリークラブに入会することになり、現在 6 年目ぐらいにな
ります。 
東京恵比寿ロータリークラブは、ご存知の⽅はよく知ってい
るかと思いますが、会員数 90 名、その半数の 42 名が⼥
性です。例えば、司葉子さん、渡辺プロダクション会⻑の渡
辺美佐さんなどがいらっしゃいます。 
全国のロータリークラブの中でもスマイルボックスの額が多い
クラブだと思います。年間 300〜400 万円が集まります。 
例会は恵比寿のウエスティンホテル東京で、こちらのクラブと
同じ毎週⽕曜日に⾏っています。昨年 15 周年を迎えたば
かりのまだ若いロータリークラブです。 
会⻑は男⼥が交互に就いております。世界大会でもブース
があるなど海外での活動も⾏っています。 
⽻⽣会⻑からご紹介頂いた通り、私は仕事で北海道に来
ておりましたが、やはり夏は北海道でゴルフだと思いまして 6

例会出席状況 （2011 年 8 月 16 日） 
会員数 32 名 
会員出席者数 20 名 
欠席者数（内：無断欠席）  12（０）名 
出席率（前回例会）  62.50（68.75）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  21 名 

千歳セントラルロータリークラブ   
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年程前にゴルフ会員権
を購入しました。夏は
北海道でゴルフをして
います。千歳は今回で
5 回目になります。北
海道に来て千歳に泊
まりゴルフをすることが

夏の楽しみです。 
どんな仕事をしているのかというと、保険を活用した資産運
用戦略のコンサルティング、つまり保険を使っていかにお⾦を
増やすのかということです。基本的に私は保証が必要だとい
うやり⽅ではやっていなくて、⽣きている間に皆さんが喜んで
頂ける保険の使い⽅を企業向けにコンサルティングしていま
す。⽂字通り、北は北海道から南は沖縄までお客様が
転々としているものですから、家にいることが殆どない活動を
しております。 
そのようなことで、今後もこちらに来ることがあれば、メーキャ
ップをさせて頂いて交流を深めたいと思います。どうもありがと
うございました。 
 
 幹事報告  幹事 須藤  丈 
� 本日は、還暦祝いの⽅が３名いらっしゃいますので、後

ほど親睦活動委員会よりお祝いをして頂きます。 
� ⽶⼭梅吉記念館より館報 18 号が届いています。併せ

て秋季例祭賛助会ご入会のご案内もありますので、ご
覧になりたい⽅は事務局までお願いします。 

� 8 月 19 日市⺠納涼盆踊り大会で千歳ローターアクト
クラブ出店があります。この支援にローターアクト委員会
福⽥委員⻑はじめ何名かの⽅にご支援頂きます。当
日午後 3 時から支援を⾏いますので、多くの⽅にご協
⼒を頂きたいと思いますので、お時間のある⽅は作業の
お手伝いを宜しくお願い致します。 

� 9 月 1 日〜3 日千歳神社例大祭にあわせて、ホテルグ
ランテラス千歳特設会場にビアガーデンが⾏われます。
今回は残念ながら例会日と重なりません。開催時間は
16:00〜21:00 までです。 
 

 各委員会報告・連絡   
会員増強・維持委員会 委員⻑ 坂井  治 
皆さんのお手元に会員推薦
書が配られたと思います。 
これは、決して本⼈の了解を
得てから提出するのではなく、
皆さんがこの⼈なら入会してく
れるかもしれないと思った⽅の
お名前、わかる範囲の情報、
推薦者ご本⼈のお名前だけを書いて頂きたいと思います。 

先回例会でリストアップをしようという意⾒もありましたので、
その端緒として、まずは名簿作りのための情報を皆さんから
出して頂きたいと思います。宜しくお願い致します。 
 
 
ローターアクト委員会 委員⻑ 福田 哲明 
千歳ローターアクトクラブ定例会のご案内を先回の例会に
てさせて頂きましたが、重ねて
ご案内します。8 月 18 日
(木)18：30〜、レストラン
インターにて⾏います。 
現在参加を確認させて頂い
ているのは、中村会員、高塚
会員、武⽥会員、⻫藤会員、
柏⽥会員、坂井会員、⽻⽣
会員となっています。その他に参加して頂ける⽅がいらっしゃ
いましたら是非お願い致します。 
19 日の市⺠納涼盆踊り大会出店についてですが、ロータ
ーアクトクラブのメンバーと私の会社から 2 ⼈ほどが昼頃から
準備に取り掛かる予定です。皆さんには 15 時頃からお手
伝い頂けるということですので、その頃には少し準備ができて
いると思います。本格的には 17 時頃始まる予定です。皆
さん宜しくお願い致します。 
 
 ニコニコ BOX  ニコニコ箱委員会 委員⻑ 福田 哲明 
羽生有三会員：石川さんにゴルフと例会に参加してもらい
ました。感謝を込めてニコニコです(^^) 
彦坂忠人会員：⽻⽣さんと同様に石川さんに来て頂いた
のでニコニコ！ 
入口博美会員：8 月 15 日に誕⽣日を迎えました。 

 
 
 
 

 
 
 本日のプログラム  
移動親睦夜間例会 
「会員親睦の夕べ 〜レストランインター〜」 
担当 親睦活動委員会 委員⻑ 井上 英幸 

本日のニコニコ BOX 合計額 6,000 円 
今年度 累計額 93,000 円 
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皆さん、こんばんは。 
今日の例会の会場「レストランインター」を提供してくださっ
た親睦活動委員会の古木副委員⻑に、乾杯の挨拶をお
願いします。 
 
 乾杯のあいさつ   
親睦活動委員会 副委員⻑ 古木克紀 
今日は本当に楽しいゴルフをさせて頂きました。また次回の
親睦ゴルフコンペはシャムロックゴルフ倶楽部でのゴルフとな
ります。親睦活動委員会で⼀⽣懸命盛り上げて楽しいゴ
ルフにしたいと思いますので宜しくお願いします。乾杯！ 
 
 還暦祝い  
坂井  治  会員 （1951 年 1 月⽣） 
⽥口  廣  会員 （1951 年 8 月⽣） 
入口 博美 会員 （1951 年 8 月⽣） 
 
⼀番手の 1 月に還暦を迎えました坂井です。 
まだまだ若いつもりでいたら、ちょっとした段差を越えられなか
ったりして、だんだん体⼒の衰えを感じています。 
大ケガのないように自分の体⼒と相談しながら、我々も頑
張っていきたいと思います。 
私たちのクラブでは平均年齢の上となりますが、ロータリアン
全体の平均年齢よりは下だと思いますので、町のためにこ
れからも頑張っていきたいと思います。今日はどうもありがとう
ございました。 
 
 親睦ゴルフ表彰  
第 2 回親睦ゴルフコンペが“ちとせインターゴルフクラブ”で開
催されました。 

 
 
 
 
 
 

 

 SCHDULE  

 

優勝 彦坂忠⼈ 会員 
ニアピン賞 加藤晶啓 会員 
 佐々木俊英 会員 
 高塚信和 会員 
 柏⽥欣也 会員 

８ 
月 

☆8 月は、会員増強及び拡大月間です。 

23 日 
移動例会｢ふれあい農園・収穫祭｣ [担当/ふれ
あい農園実⾏委員会(高塚委員⻑)] ※食事 
エアポートホテル アネックス 

30 日 休会(月末) 

９ 
月 

☆9 月は、新世代のための月間です。 

6 日 

★通常夜間例会「クラブ協議/アイドリング・ストッ
プ 〜卓話 千歳交通㈱ 支店⻑ 五⼗嵐慎⼀
様〜」 [担当/エコプロジェクト実⾏委員会(⽻芝
委員⻑)、須藤幹事] 

13 日 
移動例会｢ふれあい農園 〜収穫祭〜｣ [担当/
ふれあい農園実⾏委員会(高塚委員⻑)] ※食
事 ベルクラシック リアン 

20 日 ★親睦夜間例会｢未定｣ [担当/親睦活動委
員会(井上委員⻑)] 

27 日 

移動例会｢支笏湖周辺・復興の森づくり｣＆「親
睦野外バーベキュー会」 [担当/緑化保全推進
実⾏委員会(佐々木俊哉委員⻑)、親睦活動
委員会(井上委員⻑)] 

10 
月 

☆10 月は、職業奉仕月間・米山月間です。 

4 日 移動例会「職場訪問/コトロパーク」 [担当/職
業奉仕委員会(鈴木委員⻑)、須藤幹事] 

11 日 
移動例会｢ふれあい農園 〜収穫・最終作業
〜｣ [担当/ふれあい農園実⾏委員会(高塚委
員⻑)] 食事/レストランインター 

15-16 日 RI2510 地区 地区大会（小樽） 

18 日 ★移動親睦夜間例会「エアポートホテル アネック
ス」 [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

25 日 

通常例会「ガバナー公式訪問」 
10:00 会⻑･会⻑エレクト･幹事懇談会 
11:00 理事会 
12:00 会員集合 12:30 開会点鍾 

11 
月 

☆11 月は、ロータリー財団月間です。 

1 日 
★通常夜間例会「クラブ協議/友好クラブ締結
15 周年事業について」 [担当/友好クラブ委員
会(高塚委員⻑)、須藤幹事] 

8 日 通常例会「未定」[担当/⽶⼭奨学⾦委員会
(佐々木俊英委員⻑)] 

15 日 ★移動親睦夜間例会「創⽴例会 in 支笏湖」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

22 日 通常例会「未定」[担当/エコプロジェクト実⾏委
員会(⽻芝委員⻑)] 

29 日 休会(月末) 

12 
月 

☆12 月は、家族月間です。 
6 日 ★通常夜間例会「年次総会(36 分例会)」 

[担当/須藤幹事] 

13 日 通常例会「上半期を振り返り」[担当/須藤幹
事] 

20 日 ★親睦夜間例会｢クリスマス家族会｣ [担当/親
睦活動委員会(井上委員⻑)、須藤幹事] 

27 日 休会(年末) 


